
To: "panel_itb@legco.gov.hk" <panel_itb@legco.gov.hk> 
From: vivien wen  
Date: 11/20/2012 12:54AM 

Subject: 申請出席 11月 24日資訊科技及廣播事務會之公聽會及提交意見書 

TO : 資訊科技及廣播事務委員會秘書 

FROM : VIVIEN WAN 
 
  

本人為 DBC 香港數碼廣播電台的聽眾，DBC 是獲政府合法發牌經營的免費

廣播電台，但在短短數月廣播期間，由於營運資金不足，部份股東拒絕注

資下，最終在２０１２年１１月１日被迫停播。 

DBC 是一個大氣電波的傳播媒體，理應受資訊科技及廣播事務署監管，蘇

錦樑作為一個問責局長，竟然坐事不理，不加以查究，並藉詞為股東爭議，

不加以援手，是何原因呢？抑或是受中聯辦干擾，而不敢介入呢？蘇錦樑

請問為官之道是什麼？難道只是每月收取豐厚的俸祿嗎？ 
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